
平成２９年度 上京保健センター運営協議会 概要 

 

 

日  時 平成３０年３月９日 金曜日 午後２時から午後３時 

場  所 上京区総合庁舎 会議室 

出席委員 太田委員，佐々木委員，鈴木委員，延岡委員，中島委員，熊谷委員， 

白岩委員，井筒委員，余田委員，織田委員，四辻委員，西村委員， 

原口委員，内藤委員，木村委員 

欠席委員 橋井委員，井上委員，上岡委員，松岡委員，髙瀨委員， 

事 務 局 齊藤保健福祉センター長（保健センター長），西村子どもはぐくみ 

     室長（保健センター次長），有本子ども若者はぐくみ局担当部長， 

     峯健康長寿推進課長，前田健康長寿推進課担当課長，吉川障害保健 

福祉課長，井上医療衛生センター感染症対策担当課長，仲井医療衛 

生センター北東部方面第二担当課長，松本医療センター宿泊施設審 

査指導第二係長 

 

＜司会＞ 峯課長 

＜開会挨拶＞ 齊藤センター長 

＜議題（事務局説明）＞ 

１保健統計年報について（峯課長） 

２上京区の健康課題と必要な取組について 

  ・健康づくり分野，高齢福祉分野（前田課長）   

  ・障害保健福祉分野（吉川課長）    

  ・母子保健分野（西村室長）           

３医療衛生センター・医療衛生コーナーの業務について（井上課長） 

＜意見交換＞ 

内藤委員：上京区役所は外国人の利用が多いと感じている。上京保健センタ 

ーでは何か対策をとっているのか。 

西村室長：母子保健分野では，通訳派遣制度により通訳のできる方と一緒に赤 

     ちゃん訪問等へ行っている。 

     曜日の限定はあるが，電話での三者通訳の対応も行っている。これ

により，保育所入所の手続をスムーズに出来た等の事例もある。 

有本部長：NPOなどを紹介する場合もある。 

鈴木委員：民泊で管理者不在物件は，火災等の場合どう対応されているのか。 

白岩委員：消防署で民泊の管理者は把握しているが管理者不在の物件は悪質な

場合が多く，対応について課題となっている。 



松本係長：医療衛生センターでは消防署での手続きを確認し，旅館業法に基づ 

     き施設の許認可をしており，事業者の緊急連絡先を周辺住民へ周知 

     するよう指導をしている。 

四辻委員：民泊が増加しているのに明確なマニュアルがない。どこが窓口なの 

かわからない。 

松本係長：民泊に関する法律は多岐にわたっており，関係各課で対応している 

が十分な説明に繋がっていないというご指摘ととらえた。  

今後，わかりやすい窓口対応となるよう努めていく。 


